

POLRI

Perkuat Sinergitas, Polsek Lakbok Polres Ciamis Koorkom ke Warga Bantarsari Bantardawa

Ciamis - CIAMIS.POLRI.NET

Apr 6, 2026 - 11:42



CIAMIS ~ Personel Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar secara intens mendatangi tokoh dan warga untuk melakukan komunikasi dan koordinasi di wilayah desa binaan masing-masing. Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh

personel. Salah satunya seperti yang dilakukan anggota bersama masyarakat di Dusun Bantarsari, Desa Bantardawa, Kecamatan Purwadadi, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (6/4/2026).

Terlihat, Kanit Binmas Aipda Wiwit Ristanto mendatangi salah satu acara hajatan warga dalam rangka cipta kondisiantisipasi gangguan kamtibmas. Saat itu anggota hadir bersama Babinsa Desa Bantadawa Sertu Firman, hadir dan melakukan koordinasi guna memberikan rasa nyaman warga yang tengah berkumpul di satu tempat acara warga di Dusun Bantarsari.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP H. Hidayatullah, SH., S.I.K., melalui Kapolsek Lakbok Iptu Tri Widiyanto mengatakan, kegiatan ini sebagai bentuk cipta kondisi menjaga kondusifitas wilayah. Selain itu tentunya untuk menjaga silaturahmi dan meningkatkan sinergitas Polri dan TNI dengan masyarakat di wilayah binaannya.

"Ini kami lakukan untuk menjaga dan memelihara sinergitas Polri guna keamanan serta kondusifitas wilayah. Semoga kegiatan ini menjadikan wilayah hukum Polsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar lebih kondusif kedepannya," kata Iptu Tri Widiyanto.

Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar berpesan dan mengajak masyarakat untuk ikut serta menjaga kamtibmas yang kondusif. Salah satunya dengan selalu waspada dalamantisipasi tindak kriminalitas jalanan yang kerap terjadi akibat kelalaian orang ataupun korban.

"Ini bagian dari pada upaya preventif Polri dalam mewujudkan Harkamtibmas yang kondusif. Yaitu dengan meningkatkan sinergitas guna terbangun kedekatan emosional sehingga timbul rasa untuk bersama-sama menjaga wilayahnya dari ancaman tindak kriminalitas maupun gangguan kamtibmas lainnya," kata Iptu Tri Widiyanto.

Kapolsek Lakbok Polres Ciamis Polda Jabar berharap upaya ini dapat memberikan manfaat dan dirasakan langsung oleh masyarakat. Sehingga Polri kedepan semakin dipercaya dan dicintai oleh masyarakat Indonesia.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.